



El Ayuntamiento de Adra prosigue en su objetivo de intensificar los servicios básicos para mejorar el estado general de la ciudad, para lo que está desarrollando distintas acciones en varios puntos del municipio. Una de estas tareas es la adecuación de las medianas de la Carretera N-340 entre la Rotonda del Agricultor y el núcleo urbano, donde han comenzado trabajos de jardinería durante esta semana.

Concretamente se están saneando y embelleciendo las dos medianas situadas entre las vías de servicio y la carretera principal, para lo que se ha procedido a desbrozar la zona y retirar todas las malas hierbas y hojas acumuladas. Además, se están realizando labores de poda del seto para darle uniformidad y que presente un mejor aspecto.

Estos trabajos están siendo promovidos por el Ayuntamiento de Adra a través de los planes Emple@Joven y Emple@30+, cofinanciados por la Unión Europea y la Junta de Andalucía y que cuentan, además, con la inversión municipal en equipamiento y materiales.